

Qu'il est doux de mourir quand on a bien vécu.



Souvenez-vous dans vos prières de l'âme
DE DAME

Marie-Flore Detemmerman

ÉPOUSE DE MONSIEUR

Georges Viscardi

*née à Everbecq, le 10 avril 1893 et décédée
à Saint-Gilles (Bruxelles), le 31 mars 1947
administrée des Sacrements de N. M. la S^{te} Eglise*

Comme le Juste, elle vivait de sa foi (Rom. 1) et sa foi paraissait dans ses œuvres. (S. Matth. XV).

Souffrir et supporter la souffrance en union avec le Christ, par esprit de soumission amoureuse et d'apostolat, c'est vraiment le martyre de l'âme.

Ce martyre, notre chère défunte l'a enduré avec vaillance pendant des années.

Parce qu'elle ne sut jamais que s'oublier elle-même et penser aux autres, tout le monde l'aimait. Aussi ne laisse-t-elle dans le cœur de ceux qu'elle abandonne que d'inéffaçables regrets.

Nous Vous avons supplié, Seigneur, de prolonger ses jours ; Vous lui avez donné le Ciel. Que Votre volonté soit faite.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.
(300 jours d'ind.)

Cœur sacré de Jésus, j'ai confiance en vous.
(300 jours d'ind.)

Flobecq-Bois, impr. C. Depessemier